

MAGAZINE

Dandim 0736/Batang Tekankan Loyalitas dan Soliditas TNI, Saat Pembukaan Karya Bhakti TNI Mandiri Tahun 2022

Edi Purwanto - PEKALONGAN.MAGZ.CO.ID

Sep 13, 2022 - 19:22



Batang - Komando Distrik Militer 0736/Batang bekerjasama dengan Pemerintah Daerah mengadakan Kegiatan Karya Bhakti TNI Mandiri Tahun 2022 di Desa Cepagan Warungasem. Selasa (13/9/22).

Dalam sambutannya Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman

mengatakan, bahwa Karya Bakti TNI mandiri ini merupakan kepedulian TNI dalam mewujudkan cita-cita nasional yaitu masyarakat yang adil, makmur berdasarkan Pancasila dan UUD 1945, dimana salah satu bentuk kegiatan adalah ikut andil masyarakat desa atau kelurahan melalui program Karya Bakti TNI yang dilaksanakan secara terpadu dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Batang.

Pelaksanaan kegiatan Karya Bakti Mandiri yang dilaksanakan di Desa Cepagan Kecamatan Warungasem Kabupaten Batang dengan sasaran pengerjaan Telford dengan Panjang 301 Meter dan Lebar 3 Meter, Pengaspalan jalan Panjang 511 Meter dan Lebar 3 Meter serta pembuatan Tebing dengan Panjang 130 Meter dan Lebar atas 30 CM dan Tinggi 1,4 Meter. Karya Bhakti ini sangat dinantikan dan di tunggu oleh warga masyarakat Desa Cepagan, karena sebagai akses transportasi peningkatan ekonomi warga masyarakat.

Dan bertujuan membantu meningkatkan kesejahteraan dalam percepatan pembangunan dan serta dalam bidang pertahanan bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam berbangsa dan bela negara serta melestarikan kemanunggalan TNI dengan rakyat. Ujarnya.

Dandim menyampaikan kepada Prajurit Kodim 0736/Batang dan Kepada masyarakat yang terlibat dalam kegiatan Karya Bhakti di Desa Cepagan Warungasem Batang , bahwa anggota TNI bukan suatu gerombolan. Dan memiliki Loyalitas kepada Presiden Republik Indonesia sebagai Panglima tertinggi Angkatan Perang dengan dibantu Panglima TNI, Kasad, Kasau dan Kasal tetap kita jaga.

Dalam penjabarannya, loyalitas kita tegak lurus dan kita junjung tinggi kehormatan pada Panglima TNI sebagai pengguna kekuatan dan Kasad sebagai pembina kekuatan. Sampai detik ini dan saat ini Soliditas TNI di Kodim 0736/Batang tidak terpecah belah, kita melaksanakan perintah sesuai dengan rantai Komando dan selalu memegang teguh azas kesatuan Komando.

Dandim 0736/Batang bertanggung jawab terhadap moril anggota agar tetap Solid dan Loyal kepada perintah Danrem 071/Wijaya Kusuma yang berada di Wilayah Kodam IV/Diponegoro Pj Bupati Batang Dra. Lani Dwi Rejeki yang di wakili oleh Asisten I Bapak Wilopo mengatakan, Pada kesempatan yang baik ini, saya atas nama pemerintah daerah mengucapkan terimakasih dan mengapresiasi jajaran TNI atas dedikasinya selama ini kepada rakyat Indonesia pada umumnya dan masyarakat Kabupaten Batang pada khususnya yang sudah dilakukan selama ini.

" Mudah - mudahan Karya Bhakti TNI Mandiri ini berjalan dengan lancar, sukses dalam proses pembangunannya dan hasilnya dapat bermanfaat bagi masyarakat khususnya warga Desa Cepagan". Terangnya.

Kepala Desa Cepagan Hery Kiswanto menambahkan, terkait program pembangunan Karya Bhakti TNI Mandiri Tahun 2022 ini menitik beratkan kejalan penghubung ke desa sebelah dan kalau bisa selanjutnya kita usulkan untuk pembangunan jembatan, karena sangat diperlukan sebagai penghubung bagi warga Desa Cepagan yang bekerja di wilayah Kabupaten Pekalongan. Tuturnya.

Dengan dibuatnya jalan ini dan nantinya ada jembatan penghubung akan mempermudah akses warga Cepagan khususnya dan warga Pekalongan yang

nantinya mempercepat guna pendistribusian hasil pertanian sehingga perekonomian warga akan meningkat. " Tutup Kades Hery Kiswanto".